
現在の外環道周辺の道路状況について聞きました。 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

整備効果②：地域のみなさんに聞きました！ 

■周辺の運送会社へのアンケートで「周辺道路を裏道として使わなくなった」 
という人が約４割！ 

■周辺道路の大型車が、最大１５%減少！ 
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無回答

その他

特に大型車が減って走りやすくなった

すれすれであった大型車同士すれ違いの回数が少なくなった

交通量が少なくなり安全になった

所要時間が読めるようになった

車の流れが良くなり環境にも良い感じがする

裏道として利用しなくなった

交通量が減って走りやすくなった

混雑が減り、時間短縮できた

 
 

『周辺道路を裏道
として使わなくなった』 

が約４割 

実施時期：平成 18 年 2月 8 日、2月 12 日  

実施場所：三郷市内ショッピングモール、松戸市内ガソリンスタンド 

調査対象：来客者 582 名 

実施時期：平成 18 年 2月 1 日～15 日 

調査対象：越谷市、三郷市、草加市、八潮市、足立区に立地する会社（33 社：208 人） 

 (複数回答可) 
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特に大型車が減って走りやすくなった

車の流れが良くなり環境にも良い感じがする

交通量が減って走りやすくなった

混雑が減り、時間短縮できた

 
 

『大型車が減り 

走りやすくなった』 

が１割以上 
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境木橋（県道葛飾吉川松伏線） 八丁堀橋（市道中央通り） 周辺道路の 

大型車の交通量が 

減少しました。 

（台／日） 
（台／日） １５％減少 14％減少 




